

# Local Area News

## 「クリーニング洗濯 Jack」を開催

群馬県クリーニング生活衛生(同)

9月29日、前橋市・臨江閣において、クリーニングの日に合わせ、クリーニングの魅力を伝えるイベントを開催し、約100名が参加した。

第1部では、FM群馬でパーソナリティを務める内藤聡氏と組合役員が登壇。掛け合いを行いながら、家庭と専門店の洗い方の違い、洗剤の適正な分量、染み抜きの手法等を説明した。



日頃の洗濯に関する疑問に多くの参加者が耳を傾けた

第2部では、ラジオDJ、司会者として活躍している赤坂泰彦氏とタレントの時東あみ氏が登壇。衣装の手入れ方法やクリーニング店の上手な利用方法等を語った。



洗濯へのこだわりを話す赤坂氏(左)と時東氏(右)

## 創立70周年記念式典を開催

群馬県コンクリートブロック事業(協)

10月11日、前橋商工会議所会館において、創立70周年記念式典を開催した。関係者及び来賓ら総勢約110名が参加し、70年間の組合の歩みを祝い、今後の発展を誓った。



町田憲昭理事長(左写真)は「70年で築いてきた価値をこれからさらに未来へと繋いでいくために、安住することなく挑戦していきたい」と式辞を述べた。

式典では、全国コンクリートブロック(工)連合会と本会から組合功労者へ表彰状が贈られ、組合より、感謝状、永年功労者表彰を授与した。

懇親会では地元高校生による和太鼓演奏も披露され、盛大に執り行った。



本会吉田勝彦会長(右)と表彰状を受け取る組合役員

## 組合まつり in TOKYO に出展

桐生織物(協)/群馬県醤油味噌工業(協)

10月30日、31日、東京都・東京国際フォーラムにおいて、東京都中央会が主催する「組合まつり in TOKYO」が開催され、本会会員より2団体が出展した。東京と全国の約130の中小企業組合がブースを構え、組合や組合員の製品紹介や販売を実施し、来場者を楽しませた。



桐生織物を手に取る来場者

群馬県醤油味噌工業(協)は、さいしこみしょうゆ、醸造醤油、柚子味噌等の味比べや試食を楽しんでもらいながら、群馬県産の醤油、味噌の販売、PRを行い、中には完売する商品もみられた。



試食に立ち寄る来場者に商品を提案